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Grandi navi da crociera a porto Marghera, il presidente Schiavon: "Una buona 
soluzione" 

 
 

(Venezia, 14 luglio 2021) - In merito alla decisione del governo di trasferire le navi più grandi 
da crociera a porto Marghera, il presidente Massimiliano Schiavon rilascia la seguente 
dichiarazione: 
 
"La croceristica è una delle fonti primarie dell'economia turistica veneziana e non solo. 
Perderla sarebbe grave. Il governo ha assunto una buona soluzione, che permette di 
salvaguardare l'habitat lagunare, il prezioso patrimonio artistico-culturale della città e, 
insieme, tanti posti di lavoro fondamentali per la ripresa. Arrivare a una decisione di questo 
tipo in piena estate dopo anni di discussioni è delicato, ma se Marghera è la scelta, che si 
avvii subito il processo, senza ulteriori esitazioni". 

 

 

 

 


